

Internationales Gospelfestival



„Lasst uns die Stadt verzaubern!“ – unter diesem Motto startet am 9. Mai das Internationale Gospelfestival in Wuppertal. Über 500 Gospel-Fans werden dazu in der Schwebbahnstadt erwartet. Das Programm beginnt am Donnerstagmorgen um 10:00 Uhr mit einem Workshop für rund 250 Sänger*innen in der Citykirche Elberfeld. Mit Rune Herholdt und Stephen Nørrelykke konnten zwei außergewöhnliche Gospelmusiker aus Dänemark für den Masschoir gewonnen werden. Als weiteres Highlight wird Daniel Njikeu mit den Sänger*innen afrikanische Gospelmusik einüben.

Das zum zweiten Mal von Jörg Spitzer (Vereinte Evangelische Mission) und der Wuppertaler Gospelsängerin Tine Hamburger organisierte Festival wird dann um 14:00 Uhr auf dem Laurentiusplatz in Wuppertal-Elberfeld

von Oberbürgermeister Dr. Uwe Schneidewind eröffnet.

Auf der Open-Air-Bühne sorgen neun Chöre für Festivalstimmung. Ihre Gospel-Songs aus viele Teilen der Erde laden zum Mitsingen ein. Mit dabei sind Gospelchöre aus dem Bergischen Land und dem Ruhrgebiet. Als herausragende Gäste haben sich 100 Sänger*innen von „Gospel im Osten“ aus Stuttgart angekündigt.

Um 18:00 Uhr endet die Veranstaltung mit einem stimmungsvollen Gospelgottesdienst, zu dem alle Mitwirkenden noch einmal mit ihrem Gospel- und Praise-Sound beitragen werden.

Beginn:

Donnerstag, 9. Mai 2024, 14:00 Uhr

Ende:

Donnerstag, 9. Mai 2024, 18:45 Uhr

Veranstaltungsort:

Laurentiusstraße
42103 Wuppertal
Deutschland

Website & Anmeldung:

Email christine@sister-t.de

https://www.vemission.org/fileadmin/termine/Gospel-Festival_W_2024.jpg